## Pierre Flote ou Flotte

Entré au service de Philippe le Bel en 1291, Pierre Flotte va s'imposer comme un des plus fameux légistes du capétien. Homme de confiance du roi et négociateur de talent, il sera le premier laïc à se voir confier la charge prestigieuse de chancelier du royaume.

Le capétien l'envoie dans les provinces afin d'y mener en son nom diverses négociations et de remettre de l'ordre dans les affaires en tant que commissaire extraordinaire.

Pierre Flotte reçut en 1297, en cadeau de Philippe le Bel, les bourgs d'Ennezat et de Ravel.

C'est son arrière-petit-fils Guillaume (voir arbre généalogique) qui signera la charte pour l'installation d'un couvent des Augustins à Ennezat.

